

掲載しきれないイベントの写真などは、糸満市の「Instagram」「フェイスブック」「カタログポケット」に掲載しています。



\\ 私のおすすめの本を紹介! //

YA-POP コンテスト授賞式



中央図書館主催のYA-POPコンテストの授賞式が7月30日に中央図書館で行われました。YA-POPコンテストは、読書離れが進む中高生同士が本の紹介を行うことにより、「自分の知らない新しい本との出会い」や「新たな読書体験」といった体験を提供するための読書推進事業の一環として開催されました。ゴールデンポップスター賞(最優秀賞)を受賞した大城美優さんは「紹介した本は映画化されて、それを見たときに多くの色が使われていたので、その様子をPOPで表現しました。このPOPを見て同世代の人が読んでくれたら嬉しいです」と話しました。

\\ 4年ぶりに交流を再開! //

網走市・厚木市青少年交流会

7月25日から28日の間、糸満市と友好都市を結んでいる北海道網走市、神奈川県厚木市と青少年交流事業が実施され、7月26日にはシャボン玉石けんくくる糸満で交流会が行われました。青少年交流事業は互いの文化を理解し合い、平和学習を通して戦争の悲惨さと平和の尊さについて考える機会をもち、参加した青少年が三市を結ぶ次世代の架け橋となることを期待して実施されています。網走市、厚木市の交流団員は交流会を前に当銘市長へ表敬訪問を行い、市長へ糸満市に関する質問をしました。交流会では、糸満市の交流団員がエイサーを披露した後、沖縄の天ぷらや糸満産のフルーツを味わいながら懇親を深めました。



\\ 被災者へ支援 //

糸満市自主防災組織が炊き出し支援

台風6号で被害を受けた市民に対して、8月13日に糸満市自主防災組織連絡協議会が炊き出しを実施しました。宗教などの理由により肉を食べられない外国人に向けて、動物性原料不使用のルーや大豆ミートを使用したカレーを提供したほか、市内飲食店や企業から餃子やゼ

リーの寄贈を受けて、食べ物を提供しました。炊き出しへ来場したミャンマー人の技能実習生ナオカボクーさんは「台風のとくに家が2日間停電して、職場で提供されるものだけを食べていました。おいしい料理を提供してもらえてとても嬉しいです」と話しました。



\\ 県内トップの評価! //

第16回沖縄県マンゴーコンテスト受賞報告

第16回沖縄県マンゴーコンテストにおいて、沖縄県知事賞(最優秀賞)に山城祐樹さん・真吾さん、優秀賞に杉本翔哉さん、山城立基さん、屋嘉比達郎さんがそれぞれ受賞し、その喜びを報告するため7月25日に糸満市役所を訪れました。最優秀賞を受賞した山城祐樹さんは「今年は雨が少なかったため、県内全体の品質が良かったと思います。その中でも私たちのマンゴーを最優秀賞に選んでもらえたので、これまでの努力が報われたと思います」と受賞の喜びを語りました。



\\ 地域貢献できる人材育成のために //

まさひろ酒造株式会社から寄付

まさひろ酒造株式会社の宮里耕平営業本部長が8月23日に市役所を訪れ、人材育成事業へ30万円の寄付をしました。宮里営業本部長は「市の発展、社会貢献をしたい思いから寄付を毎年行い、今回で21回目の寄付となります。私たちの泡盛事業も未来ある子どもたちの成長がなければ事業の継続は困難となります。今後も寄付を継続していきたいと考えていますのでよろしくお願ひします」と話しました。



\\ 14カ所目の自主防災組織発足 //

自主防災会承認証交付式

7月18日に阿波根自治会自主防災会が結成されました。8月22日には承認証交付式が糸満市役所で行われ、当銘市長から山内竜二会長へ承認証が手渡されました。今回交付を受けた阿波根自治会は市内14カ所目となる自主防災組織となります。山内会長は「自主防災組織が結成され、これから自治会として防災に関する取り組みを更に強化していきたいと思いますので、市や消防のご協力をよろしくお願ひします」と話しました。

